

Quito, 29 de junio de 1930.

Al Sr. Dr. D.

René Romero Léon

Cáncer.

Papacito mío:

Muy linda la idea para el hermano al Dr. Vazquez. Le devolveré la boleta, con mil agradecimientos. Oficialmente pongo la firma en el lugar que debía...

Encontréndome a Dijo, por si él quisiera hacerse en un asuntito que tengo entre manos: dese - go - que no sea facilite la idea - Dr. Vicente Mayor, o cosa por el estilo, a una de las Cimeras. Poco que los amigos van a ayudarme en esto.

Por lo demás, hablaremos de política. El jefe ro Presidente de la Rep. será el hoy Ministro de la Guerra, Coronel Carlos A. Guerrero. Fíngalo por andeutable. Me presentó un libro "El Ejército del Ecuador en sus años de vida republicana"; pagado por el Ministerio de Guerra. Si, por tanto, lo que dice, en contacto, como estoy con el Ejército. Además - y esto no es del todo público - se ha pactado el matrimonio del Coronel Guerrero con la cuñada del Dr. Ayora. El matrimonio se ha diferido para después de las elecciones de 1932, <sup>a</sup> que no se dice que allí van a dar cuñadazgo y compadrazgo político. Esto es constante -

Pensez que la Chiricera del Senado sera presidida por Alfredo Baquerizo Moreno. Puesto a la dr debate - os, es temer que lo metan al Gobierno uno de los mu - chos adversarios que en esa Cámara - como en la Corte - tienen. Ya sabemos, despues de algunos dias, quien sera el -

No ha trascendido al publico - ni al publico de Quito - un hecho sensacional: el sábado de la Semana pasada, 21 del presente, Gonzalo Galdeumbide renuncio su cargo de Canciller. Motivo? Qui esto vendo ya bien el elefante blanco de la cuestión limítrofe. Hubo fiestas en Palacio. Galdeumbide estaba lejos y la cuestión llegaba al colmo... Sin embargo, el lunes siguiente se cumplio hacer las renuncias. ¿Por qué? Sabido Dios y Sabido Morisco y Cia.. Pero, es indudable: Gorralito abandonando, mas tarde o más temprano, el potro chicuro en que lo han sentado en moloncia política y en emisiones en achiques de riberas oficiales...

Por lo demás, el intemperio sigue de Syra a Guayaquil, Manabi, Esmeraldas, etc., naciendo ayer entre gallas y medranosches dengue se deba a haber morado en la siesta... bicho que lo premio sabiendo despacio...

Bendijano, como siempre y recibe todo el aprecio de su

Ramón